

A l'attention de
Messieurs les Directeurs de 4 GAS :
4 GAS NEDERLAND
4 GAS FRANCE, M JUNKMAN

Hier soir à Royan, vous avez présenté lors de la 1ère réunion de la CNDP votre projet de port méthanier au Verdon.

Je tiens à vous signaler une importante erreur dans la présentation d'une photo prise sans doute de l'embarcadère du bac de Royan-Le Verdon et montrant une vue de l'autre côté de l'estuaire: la rive du Verdon. Celle-ci devait nous inciter à croire que ce nous étions en train de voir serait la réalité si le projet 4 GAS VERDON aboutissait et que de Royan nous ne verrions rien ! (Ou presque)

Je pense que le photographe qui a pris la photo présentée n'avait pas la maîtrise de son appareil photo ce jour là.

Je vous adresse donc 2 photos non trafiquées, prises à quelques mètres de l'endroit où votre artiste a pris sans doute la sienne (et bien avant le débat en question puisque c'était au moment du tour de France à la voile 2007). Etrangement nous n'apercevons pas le même paysage !

Je vous serai donc reconnaissante de bien vouloir faire le nécessaire auprès de qui de droit pour corriger cette présentation pour le moins étrange. Il est à souhaiter d'ailleurs que le reste ne soit pas du même acabit car vous perdriez dans l'affaire toute crédibilité (si ce n'est déjà fait...)

Je ne doute pas que votre honnêteté intellectuelle vous poussera à rectifier cette photo et peut-être bien d'autres choses encore !

Avec mes meilleures salutations
Marie-Claude BENAOUA

PS : Si vous avez l'amabilité de rectifier cette photos qui doit être mise sur votre site nous a-t-on dit, afin de ne pas pérenniser l'erreur de prise de vue, je vous autorise à utiliser une des photos VRAIES que je vous fait parvenir...



